



PARTIDO VERDE

Karen tunde a Fernández Noroña

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@glmm.com.mx

La dirigente nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Karen Castrejón, arremetió en contra del diputado petista Gerardo Fernández Noroña, a quien le dejó en claro que los verdes sí aportaron senadores y diputados federales para lograr el plan C de la 4T, mientras él se refugió en una plurinominal de Morena, cuando es militante del PT.

Respondió a Fernández Noroña, quien acusó al

gobernador de San Luis Potosí, Miguel Ángel Gallardo, de permitir que el PRIAN ganara una senaduría de primera minoría.

“En San Luis Potosí se logró para el movimiento dos senadores de mayoría, pero también seis de los siete distritos federales, resultado que no había alcanzado nunca antes para el movimiento en la historia de San Luis Potosí.

“Los números no mienten ni los antecedentes. En la elección anterior el PRIAN logró 400 mil 273 votos y en esta ocasión tuvieron 336 mil 27 y gracias al buen trabajo de



Foto: Especial

Karen Castrejón, dirigente del Partido Verde.

nuestro gobernador Ricardo Gallardo, nuestra candidata a la Presidencia obtuvo más de 800 mil votos en San Luis Potosí”, expuso.

“Permítame una reflexión. ¿No se ha preguntado por qué no fue usted mejor a una candidatura de mayoría a través de su partido, el PT, para lograr el Plan C, en lugar de quedarse muy cómodo en una posición plurinominal de Morena? ¿Qué hace usted en una *pluri* de Morena, si es del PT y por qué no se fue a ayudar al Plan C?”

“Le invito, diputado, a que su reflexión sea de cómo y qué puede hacer desde su partido, el PT, al cual nosotros sí respetamos y no como usted que le falta el respeto al Partido Verde”, lo instó Castrejón.